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Le lundi 6 mai 2024 à 17h30 
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Membres présents :  Gisèle Rousseau, Alexandra Vandelle, Diariatou Bousso,    
 Jennifer Rayner, Raghda Mikati, Anne-Sophie Ramette, Claire de Visme   
Direction :  Mme Evelyne Richard 
Conseil des élèves :  NA 
Enseignants :  NA 
Personnes excusées :  Fatima-Ezzahra M’Barki, Cécile Figuière,  M. Sefsaf Abdeneur, Jean-
Baptiste Delaunay 
 
Invités :  NA 
Auditeurs/trices :  NA 
 
Procès-verbal rédigé par : Anne-Sophie Ramette 
 
COMPTE-RENDU 
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Points OdJ Décisions / Actions* Qui et Suivi* 
1 Bienvenue et 

présence 
Fait 
 

Alexandra 

2 Affaires 
courantes 

OdJ et PV de la rencontre précédente approuvés, tout le 
monde en faveur 
Question : allons-nous parler d'une date pour l' 
inauguration du café? , Conférence de Dominic 
Tremblay portant sur les mathématiques sera discuté 
par Mme Richard et Gisèle (suivi de la réunion 
précédente) 
Aucun conflit d’intérêts 
 

Tous 

3 Rapports 
d’informations 

● Rapport du conseil des élèves : 
○ Pas de rapport aujourd’hui (examen IB en cours), 

le conseil des élèves nous informe que 
l'événement “gala multiculturel” a été fixé au 10 
juin, en journée, au CF. Le plan de la journée sera 
partagé prochainement par Fatima.  Gisèle est en 
contact avec elle pour l’aider à rédiger les 
annonces pour School Day. Fatima pourra 
demander au conseil des parents si elle a besoin 
de parents volontaires le lundi 10 juin pour aider 
les élèves dans la réception et le service des plats 
et à la préparation/mise en place des activités 
reliées à  l'événement. À suivre. 
 

● Rapport de la présidence : 
○ Information partagée par Alexandra : Karine 

Bergeron a décidé de se retirer du conseil des 
parents faute de temps. 

○ Demande d'étude d’une plateforme de 
communication parents/enseignants: Alexandra a 
envoyé un courriel détaillé le 25/04/2024 à notre 
surintendant, M. Roland Desloges pour lui faire 
part de nos réflexions au  sujet d’une solution 
visant à améliorer et harmoniser les outils de 
communication parents/élèves/enseignants. Suite 
à un rappel d’Alexandra,, M. Desloges a accusé 
réception ce 6 mai 2024 et s' est engagé à revenir 
vers Alexandra rapidement. 

● Rapport de la direction :  
○ Événements à venir : Inauguration du CaFé: 

reporté au  23 mai à 13h, en présence de M. 
Desloges  

○ Cinco di Mayo : reporté au  17 mai 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alexandra  
& Gisèle 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mme Richard 
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○ Levée de fonds pour le bal des finissants : parts de 
pizza : 10 mai  

○ Le 10 mai est aussi la date de l'événement Lula 
Lounge, qui a été re-proposé avec un montant 
participatif diminué suite au manque 
d’inscriptions reçues sur la première sollicitation. 
Le nouveau montant proposé est de 35$  par 
élève. Cette activité s’adresse aux étudiants des 
niveaux 7&8 ainsi que les 9-12 qui sont inscrits en 
cours d’espagnol. 

○ AGO : re-programme au 16 mai (suite à des 
grèves)  : 7 & 8 ème année 

○ Projet régional le 24 mai : Gabrielle-Roy 4e , 5e et 
6e année), école nourricière du CF, sera invitée au 
MLSE. Les élèves du cours de Mme Chénier en 
leadership animeront l'événement et mettront à l' 
honneur les sports au CF. 

○ L’atelier de présentation du programme de 
mathématiques proposé par le conseil scolaire 
qui s' adresse aux parents d'élèves en 7, 8 et 9 
pourra être fait en ligne. Une date sera 
prochainement proposée. Gisele se propose dès 
que la date sera fixée de contacter les conseils 
d’école des écoles  Gabrielle-Roy  et Michèle 
O’Bonsawin pour promouvoir l'événement. Mme 
Richard en fera de même auprès de ses collègues 
à la direction. 

○ Echange rapide au sujet de la nouvelle loi du MÉO 
concernant l'utilisation des téléphones en classe  

4 BBQ ● Le lundi 3 juin 2024 a été sélectionné : dîner et 
levée du drapeau, journée commune du conseil 
V iamonde 

Mme Richard 
 

5 Suivi soiree 
entre parents & 
Conseillère 
Viamonde 

● Voir notes de Cécile : 1ère Soirée Parents du CsV  

   Très belle initiative, parents de Gabrielle-Roy et de 
Michèle O'Bomsawin. Notre conseillère scolaire 
Anna-Karyna Ruszkowski était présente et a permis 
d'échanger sur des sujets de préoccupation 
communs . 

Gisèle pour 
Cécile 

6 Application 
Square 

●  Karine Bergeron a acheté un square et elle en 
fait don à l'école. Alexandra se propose de 
prendre contact avec Mr Martin/Samira pour 

Alexandra 

https://docs.google.com/document/d/1HOSTd7jZNf5YR_GGc6CgN_8vurrUpgmCfdhiZIUOXL0/edit?usp=sharing
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pouvoir créer le compte associé à l' outil qui 
pourrait être utilisé pour le CaFé.  Attention aux 
frais (2,65 % par transaction lorsqu’un client tape 
ou insère une carte de crédit ou 0,75% + 0,07 $ 
par transaction de débit INTERAC).Alexandra 
garde pour l' instant le dispositif. 

7 Distribution de 
rouleau NGF en 
cadeau 

● Nous avons toujours 10 rouleaux à offrir en 
récompense aux élèves.  

● Nous avions parlé de récompenser l’assiduité par ex. 
● Avez-vous des idées? 

Proposition de Gisèle de rapporter cette 
semaine à l'école les 10 rouleaux restants qui 
avaient été mis de côté pour des “récompenses". 
Il est convenu que Mme Richard pourra décider 
de les distribuer et informera a posteriori le 
conseil des parents  sur l' utilisation qui en aura 
été faite. 

Gisèle 

8 Lecture de 
l’Hebdo CF - 
document 
ouvert vs. pièces 
jointes 

● Est-il possible :  
● Que l’Hebdo Cf soit présenté en document 

“ouvert” prêt à lire plutôt qu’en téléchargement? 
● Que les annonces/documents y soient présentés 

en docs déjà ouverts plutôt qu’en pièces jointes? 
● Que les liens internet nécessaires y soient aussi? 
● Pq ? :  souvent les gens ne se donnent pas la 

peine de le lire pcq cela demande qqs étapes de 
plus …c’ est dommage, car il contient des infos 
importantes 

● Pour ce faire: un format spécifique de doc, est-il 
nécessaire?  On pourrait s’y conformer… 

Mme Richard informe le conseil des parents que l’outil 
school messager est l’outil du conseil scolaire qui doit 
être utilisé, mais se propose de regarder d’autres 
options disponibles et de s'interfacer avec d’autres 
écoles pour s' inspirer de bonnes pratiques/idées qui 
pourraient être utilisées par le CF. 

Gisèle 

9 Envoi : 1er 
courriel aux 
parents des 12e 
Bal 

● La lettre est rédigée en respectant les 
consignes du CsV à ce sujet.  Suffira qu’elle 
fasse consensus et nous demanderons à la 
direction de l’envoyer cette semaine … en 
document ouvert justement. Le courriel sera 

Gisèle 
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(*) : En italique et en gras, les actions à prendre et la personne en charge 

Fin de la réunion 18h50 
Prochaine rencontre le 10 juin 2024 à 17h30 

 
 
 

partagé avec le conseil des étudiants et 
devrait être envoyé aux parents de 12eme 
idéalement cette semaine 

10 Varia ● Nouvelle date pour l’inauguration du CaFé?  
● Suivi Conférence  Mathématiques Dominic Tremblay 
à moins d’en avoir discuté au rapport direction ou prés. 
 
Notes Gisèle à ce sujet: 

- trois réponses au sondage: pas de consensus, 
ni pour la date, ni pour l’heure... 

- alors demandé à Mme Richard d’explorer la 
possibilité d’une conférence en mode 
hybride: en personne au Cf et en 
visioconférence pour simplifier la 
participation des parents. 

- Mme Richard a posé la question deux fois 
plutôt qu’une au conférencier, mais n’a tjrs 
pas reçu de réponse à ce sujet.  

- par ailleurs, il ne restait plus qu’une seule 
date disponible (autre que les vendredis) : 
soit le mardi 21 mai… donc très tard 

- Gisèle n’ai pas approché les autres écoles, 
croyant qu’il fallait au préalable fixer une date  

- à Mme Richard le choix d’aller ou non de 
l’avant cette année et si “oui” de choisir la 
date 

- cette conférence a été proposée par le CsV 
un peu à la dernière minute .. ce qui est bien 
dommage, car le sujet est pertinent 

  

 


